

François Jouanneau : de l'OPAC de Paris au cabinet d'avocats Alain Bensoussan

François Jouanneau, avocat à la cour d'appel de Paris, a rejoint le cabinet Alain Bensoussan le 25 octobre 2007. Avant de revêtir la robe noire, François Jouanneau a d'abord fait ses armes en tant que juriste dans l'entreprise de bâtiment et travaux publics SPIE, où il avait la charge de la rédaction de contrats et du contentieux. Il a ensuite pris la tête du service des marchés publics à l'OPAC de Paris. Sa connaissance des attentes des secteurs public et privé lui permet aujourd'hui de fournir conseil et accompagnement aux pouvoirs adjudicateurs et aux entreprises.

© achatpublic.info, 17/12/2007